
加快期货新品上市？加快期货新品上市的措施

大家好，今天来为大家分享加快期货新品上市的一些知识点，和加快期货新品上市
的措施的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看
本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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苹果期货涨停了，趋势还会持续多久？

苹果期货上市后一直持续走低，曾经走出了14连阳性的下跌趋势行情。下跌结束
后开始宽幅震荡。

然后4月7日，清明节假期期间，甘陕等省出现急速降温天气，西部各主要苹果产
区受到持续低温影响，苹果冻害发生。

4月11日星期一开盘，苹果开始上涨，随着天气的影响慢慢开始显现，50年难遇的
冻害彻底扭转了市场对于苹果市场供过于求的预期，苹果行情一路高歌猛进，指数
过去24根K线，仅4根小阴线，走出了16连阳的上涨趋势。

今天再度封板，几大合约统统涨停。

后期怎么看？

毫无疑问，基本面减产是事实，大环境就是偏多的。苹果的上涨，就是有利多因素
导致的。但是，决定苹果行情什么时候结束，不是减仓决定的，不是基本面决定的
，不是价格应该到多少决定的。

而是投资者的预期决定的，是交易者们的预期博弈后决定的，这基本是我们无法掌
控的。

当前的苹果市场，多头已经占据了太大的优势，尤其是今天这个封板。在当前总体
的环境下，多头当前的力量主要来源于两种：被上涨趋势吸引的趋势跟踪者，和被
拉爆的空头要大量砍仓。

价格越高，入场做多的趋势者就越多，空头砍的就越多。新进入的空头，如果没有
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超大援军，根本顶不住前两者的力量。所以，理论上而言，行情在这个板的带领下
，依然会惯性上冲，继续上涨，引起更多的循环。

当然，行情预测不了，有可能明天就有多头大资金觉得价格差不多了，开始趁着行
情上涨而大幅度卖出平仓，获利了结，中止上涨行情。

但是，就目前的情况来看，当前的局面一副：空头不死，多头不止的架势。

强市不言顶，跟随才是最好的选择。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

期货交易中如何精准把握入场点？

首先，假如真的有这么一个精准的入场点。知道的人不会说的，他也没有功夫在这
里刷头条，他也没有时间在这种问题上跟我们交流，他更不会评论或者回答这样的
问题。

因为他能精准的把握入场点。一买就涨，一卖就跌，他已经无敌了，拥有巨大的财
富。

可实际上，真相是残酷的，期货市场上根本就没有这样的人，也没有那种“精准”
的入场点。

期货交易应该放弃去寻找精准的入场点。

均线交叉后行情可能涨也可能跌，放量增仓上行后行情也可能涨可能跌，突破了震
荡区间后行情也可能涨可能跌…

期货的走势是不确定的，期货市场中根本就不存在那么一个神奇的现象，可以让我
们“精准”的买在上涨前，让我们“精准”的卖在下跌前。

实际上，精准的入场点是期货交易的入门陷阱。每一个期货交易者刚进入市场时，
都渴望自己能够像自己想象中的交易大神那样，一出手行情天翻地覆，精准的把握
每一次行情，分分钟就能够暴富。所以有人研究基本面，有人研究技术面，还有人
缠论数浪，更有人五行占星…他们都想知道明天行情怎么走，都想在行情启动的一
瞬间前买入。
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可实际上，行情是由无数个人根据无数个消息生成的无数种看法，在不同的时间，
以不同的方式下单到市场中博弈而生成的。

它是一个复杂混沌的结果，没有人能够提前知道它的运行过程，因为我们根本就无
法知道所有期货交易者的想法。

跳出寻找“完美的精准点位”是期货交易者进阶的第一关。当他发现这个位置根本
就找不到之后，他才会去思考该如何在这个不确定的市场中获利，他才会思考，当
持仓方向正确的时候该怎么办，错误的时候怎么办。他才会去寻找更深层次的交易
机会，他才会注意到“趋势机会”的存在。

他才有机会明白，为什么投机界的前辈为什么都说要趋势交易，他才会有机会明白
什么叫“截断亏损让利润奔跑”，他才会有机会明白什么叫系统化交易。

而不是把希望停留在自己每次都押对的执念上。因为，寻找精准入场点，是一个永
远没有终点的迷宫。

各位觉得呢？点赞支持一下，中秋快乐！

聚丙烯期货为何大涨？

聚丙烯期货大涨让人匪夷所思！很多人觉得是口罩原材料，可并不是是所有的聚丙
烯都能成为口罩。但投机倒把的、囤积居奇的不是这样想的。

2020年4月13日，能化期货表现分化，截至收盘，聚丙烯PP、LPG期货主力合约
涨逾5%，塑料主力合约涨3.26%。原油、天然橡胶等品种主力合约均下跌。

其中，聚丙烯PP主力合约涨幅5.84%，收报于7218元/吨，盘中一度涨停，近10
个交易日涨幅超20%。

现货市场上，根据生意社数据显示，刚刚过去的周末，山东地区丙烯市场价格继续
暴涨，单日涨价再次普遍超1000元/吨，涨幅达35.02%，部分企业更是暴涨5000
元/吨，涨幅已近100%。

有些机构指出近期因全球疫情蔓延，口罩需求暴涨，很多不法商贩开始用普通设备
和纤维料来生产质量不达标的熔喷布。以普通PP纤维料替代熔喷级PP、甚至是纤
维混拉丝的方式生产劣质熔喷布，以普通挤出机、注塑级替代专业熔喷布生产设备
。
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据记者了解，近期大涨的PP期货标准交割品就是这种拉丝级聚丙烯产品。

据悉，由于具有防护性能的口罩核心在熔喷布，而熔喷布因各种因素限制，导致其
产能无法快速大幅扩张，价格居高不下，近期一直维持在35~50万元/吨的高位，
这一背景下，口罩产业链炒作令原材料价格出现异常的剧烈波动，风险不容小觑。

从供需来看，前期大量生产商因投产劣质熔喷布，带动PP纤维价格上涨，石化厂
家大量转产纤维料，挤压PP拉丝生产比例，PP拉丝货源本身处于紧张状态。

而随着PP纤维料需求的扩张，劣质熔喷布生产商转而大量采购PP拉丝替代PP纤维
，又使得PP拉丝进一步趋紧，价格飙涨。

行业人士纷纷讨论“丙烯疯了”，“没货、还要涨”，有业内人士称，目前行业投
机氛围浓郁，纤维中间商都在疯狂囤货。

两周前，现货市场上神华2040牌号的纤维料价格从的7000元/吨上涨至25000元/
吨，上涨3倍。且不只是神华一家涨价，上海赛科等多家聚烯烃企业的纤维料价格
上涨幅度惊人。

而对于本轮口罩引发的PP价格大爆发，业内人士十分不解。因为PP货源并不缺，
且如果没有劣质熔喷布需求带动，PP是严重过剩的。

对于PP暴涨何时结束，机构分析，本轮PP暴涨的核心驱动在熔喷布的高价，熔喷
布价格不跌，劣质熔喷布的套利会一直存在，导致PP纤维料的需求一直存在，进而
大量挤压PP拉丝料的排产空间，甚至劣质熔喷布生产商如果采购PP拉丝作为原材
料，PP拉丝也会进一步紧缺。

现在国家在查囤积居奇，也在查注塑机改熔喷布机器。我原来的一个供应商在上海
，12万改了四台，昨天刚被查封，现在是欲哭无泪！

原油期货的上市，对国内市场有什么积极的影响？

做为目前全球第二大经济体的中国是世界上第一大原油进口国及第二大原油消费大
国。但宁人沮丧的是这么多年来，我们对原油定的价权切一直非常有限。随着我国
经济的不断发展，对原油的需求量也越来越大，可由于缺乏原油的定价权，导致在
原油进口中没有主动权而受制于人，一直被迫承担着原油价格波动所带来的风险，
这点就是我们现在需要推出原油期货的根本原因。那么这次原油期货的推出，接下
来它将能为我国经济发展带来那些积极的影响呢？
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第一：争取原油定价权，保障我国的原油供应价格稳定，从而帮助原油进口企业对
冲化解价格波动带来的风险。原油做为整个工业发展的血液，它的价格犹如经济发
展中的定海神针，稳定的原油价格能使我国的经济发展波动风险降到最低。

第二：加速人民币国际化及推动上海国际金融中心的确立。大家都明白，石油美元
一直以来是全世界的交易方式，但由于美元的霸权体系一直是全球原油价格动荡的
一个主要推手，其它大宗商口的定价权也几乎都是美国说了算，这让世界上很多发
展中国家都饱受美元霸权之苦，因此，越来越多的发展中国家迫切且清楚的认识到
必须建立另一个独立的石油价格体系来对冲美元石油波动风险。所以，这次人民币
国际化可以借助这个机会向前跨出一大步。其实目前已有很多国家在国际贸易中直
接使用人民币进行结算了，这也是我国越来越强大的一个表现。

以上观点只是这次原油期货上市几个主要影响，其实它的影响是方方面面的，在这
里就不逐个详谈了，有错的地方请大家留言指正，感谢大家阅读，再见！

好了，关于加快期货新品上市和加快期货新品上市的措施的问题到这里结束啦，希
望可以解决您的问题哈！
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